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 ATA- AGECEF-BA – GESTÃO BAHIA PARTICIPATIVA -008/2014  

Aos trinta e um dias do mês de julho de dois mil e quatorze, na sede da AGECEF/BA, 

sito Av. Manoel Dias da Silva, nº 1.499 – Pituba – Salvador – BA, os membros 

da DIRETORIA EXECUTIVA:  Antonio Jose Vianna de Oliveira, Agnelo dos Santos 

Azevêdo Neto, Fabiani Boaventura Andrade, Sâmio Cássio Carvalho de Melo, Paulo 

Roberto do Amor Divino de Souza. CONSELHO DELIBERATIVO: Alberto Escariz, 

Bruno Santana Alves Nascimento e Cristiano Boaventura de Medeiros. CONSELHO 

FISCAL: Lídio Mota Neto Carneiro.  ASSOCIADO CONVIDADO: Luciano Martines 

Costa Talavera, para tratar das pautas a seguir: 1º ITEM – ENCONTRO ANUAL 

AGECEF/BA – Abrindo a reunião, Presidente Antônio Vianna apresentou as 

considerações acerca das dificuldades de encontrar Hotéis/Resorts que satisfizessem as 

necessidades da AGECEF e dos associados, sobretudo no que se refere à quantidade 

mínima de diárias. Dessa forma, a melhor alternativa foi o Sauípe Premium, que 

viabilizará o encontro com apenas duas diárias. O período previsto é 07 a 09/11/2014. 

No decorrer da discussão, os presentes chegaram à conclusão de que seria necessário 

visitar o Resort, de forma a conferir a atual situação das instalações, uma vez que 

algumas informações dão conta de que a qualidade dos aposentos e instalações gerais e 

serviços à disposição do hóspede não são as mesmas de outrora. Foram voluntários 

para visitar o hotel no próximo sábado, 02/08: Cássio, Vianna e Paulo, além do 

representante da Agência de Viagens Onda Azul. Foram apresentadas outras 

alternativas de local para o encontro, a exemplo do Club Med, cujas condições serão 

informadas pela Onda Azul. Foi sugerido pelos presentes, especialmente por Fabiani e 

Escariz, criar uma forma de homenagear os empregados que completaram 25 anos de 

Caixa durante o Encontro anual, distinguindo-os com camisetas, pulseiras ou outro 

adereço na cor prata que represente esse momento. Para viabilizar o planejamento, 

convidaremos o associado Pedro Diniz Bahia para materializar essa ideia. Com relação 

ao subsídio a ser concedido a cada associado, foi decidido que o valor será regressivo, 

de acordo com a data de adesão. Tal valor será estabelecido no decorrer da semana, 

dependendo do local a ser escolhido e o respectivo preço da diária. Foi sugerido que o 

bônus do associado será por apartamento e não por pessoa. O QUE OCORRER: - Foi 

informado aos presentes que o Jornal Nossa AGECEF está na gráfica com previsão de 

entrega no dia 04 e distribuído nas unidades no dia 05/08/2014. Foi sugerido por 

Fabiani programar um encontro para homenagear o grupo dos 25 anos em local a ser 

escolhido, podendo ser o Portela Café o ponto de encontro. Foi decidido que a 

AGECEF deverá criar um espaço para expor as ideias dos candidatos que concorrerão 

nas próximas eleições na página da entidade. Sugestão de fazer um release com as 

principais ideias dos candidatos ao governo do Estado. Nada mais tendo a tratar, o 

Presidente Vianna agradeceu a presença de todos e a reunião foi encerrada às 

20h38min. Eu Paulo Roberto do Amor Divino de Souza, lavrei a presente Ata. 
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